

Región

ELDIARIO

CAMPOO DE ENMEDIO

Excluidos del Leader interterritorial los cuatro municipios cántabros

Ahora buscan su ingreso en el programa de ayuda regional

08.03.2008 - J. L. SARDINA

Los cuatro municipios campurrianos que formaban parte del programa interterritorial de desarrollo rural, que tenía por ámbito de actuación comarcas pertenecientes a tres provincias y a dos comunidades autónomas (Castilla y León y Cantabria), han sido excluidos por el Ministerio de Agricultura para la nueva etapa 2007-2013.

Los cuatro municipios más meridionales de Cantabria: Campoo de Enmedio, Valdeprado del Río, Valderredible y Valdeolea, buscarán refugio en el Leader regional, junto con el resto de ayuntamientos campurrianos y del Valle de Iguña. Una alianza que, de momento, tendrá sus dificultades pues las demandas serán mayores y el dinero el mismo, a no ser que la Consejería de Desarrollo Rural aporte algo más de financiación, una medida que sería muy bien acogida.

En el mes de noviembre del año 2001 y gracias a los citados cuatro municipios, Cantabria era seleccionada por



El proyecto de Camesa-Rebolledo, uno de los

primera vez en un programa de iniciativa interterritorial. Hasta el año 2007, Enmedio, Valdeprado, Valdeolea y Valderredible, junto con dos municipios burgaleses y tres palentinos, se beneficiaron de los proyectos subvencionados con el proyecto Leader Plus País Románico, con el objetivo de la valorización del patrimonio local.

Un ejemplo

En numerosas conversaciones con el alcalde de Valdeolea y presidente del Leader País Románico, Ángel Calderón, sus manifestaciones sobre el programa han sido positivas y un ejemplo para el resto de grupos de acción local del territorio nacional, con el compromiso serio de continuidad. El proyecto sigue, pero cada grupo de acción local con municipios de su comunidad.

Con este tipo de programas Leader se demuestra, según Ángel Calderón, la necesidad de potenciar la comarcalización frente a las entidades locales o municipios, en ocasiones demasiado pequeños e insuficientes en medios humanos y económicos para poner en marcha proyectos ambiciosos y muy necesarios.